

Periodista curicana presentó su libro de poesía “Los árboles mojan a la gente”

Más de medio centenar de personas participaron en el lanzamiento del libro de poesía “Los árboles mojan a la gente”, de la periodista curicana Pilar González Langlois, obra que había sido publicada a mitad de este año, pero que finalmente fue presentada en estas fechas en el Centro de Extensión de la **Universidad de Talca**.

La presentación fue encabezada por la poeta y presidenta de la Sociedad de Escritores (Sech) Isabel Gómez, además de poetas locales, como Elba Abello y Américo Reyes, quienes participaron como prologadores, mientras que como moderador actuó el escritor

y presidente de la Sech Curicó, Rodolfo de los Reyes,

La actividad se centró en las presentaciones sobre el texto poético. “La niña que fue se ha transformado a la larga en su propia metáfora, dotada de un sentimiento hostil contra lo cotidiano pero que deviene en esperanza y sublimación y al parecer la suerte le es favorable cuando confiesa que conoce ‘el lugar exacto del olvido’; no en vano hay una definición de maldad apreciada y percibida desde la infancia, una ‘maldad inconteniblemente ingenua’ y ‘amontonada de sueños’: de tal suerte es

presentado el terrible oxímoron, la circunstancia onírica que no es tal cuando la sobrepasa la razón”, indicaron los prologadores.

“El lector atento descubre en Los árboles mojan a la gente, de Pilar González Langlois, un espíritu de lo femenino vertido sin adornos, al borde de la majestuosidad o el delirio y por lo mismo cargado de luces y posibilidades, como en las páginas de María Luisa Bombal en las

que se entremezclan la fantasía y lo corpóreo, la irrealidad y los deseos”, agregaron.

Tras la tradicional firma de libros, la actividad terminó con una performance a cargo de la Compañía de Danza Butoh del Dragón. ●

